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令和６年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１３日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 田中 哲 君 

①西瀬校区三題 

 

〇球磨川左岸の景観について 

〇三日原団地について 

〇鹿目の滝について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①人吉市復興まちづくり計画に

ついて 

 

②出産及び子育てを安心して行

うことができる環境の整備に

ついて 

 

〇球磨川管理用通路について 

〇球磨川・人吉地区かわまちづくり計画に

ついて 

〇妊娠期から子育て期における困りごと

の把握方法と対応について 

〇産後ケアの現状と今後の強化について 

〇子育て援助活動支援事業（ファミリーサ

ポートセンター）の現状と拡充計画につ

いて 

〇多様な就労ニーズに応じた支援の状況

について 

〇里親制度の現状と支援の強化について 

〇こども家庭センターの取組について 

〇第３期人吉市子ども・子育て支援事業計

画策定について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎12番 村上 恵一君 

①景勝地と観光視点 

 

 

 

 

②環境月間 

 

 

 

③高齢者の命を守る 

 

〇鹿目の滝が県指定名勝に指定されたこ

とによる効果について 

・指定の意義とメリット 

・告知の在り方について 

・今後の整備の在り方 

〇「みんなで美しい人吉づくり」について 

・環境に特化した取り組みが始まった経緯 

・他の自治体の状況 

・今後の活動の課題等 

〇認知症による徘徊対策について 

・高齢者の行方不明手配の状況と内容 

・これまでの対策 

・命を救う重要な対策について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①本市の農業施策について 

 

 

 

 

〇農作物の生産量及び収益を伸ばせるも

のは 

〇直売所の定義と農村ＲＭＯとは 

〇柱となる農作物を作るべきでは 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 
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②被災地道路等の復旧と維持管 

理について 

 

 

 

③公共施設のトイレ整備につい 

 て 

 

〇道の駅人吉やくまりばに直売所を設置

できないか 

〇被災による復旧対象外の路線はないか 

〇令和２年７月豪雨災害後未復旧の市道

などの問題 

〇戸越地内第４号線外について 

〇市道の維持管理業務について 

〇公衆トイレの数と洋式化率 

〇今後の計画 

〇維持管理に関する問題や課題とは 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 



 - 3 - 

令和６年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１４日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 池田 芳隆君 

①相続登記の義務化による固定

資産税への影響について 

 

②第６次人吉市総合計画(後期基

本計画)について 

 

 

 

③復旧・復興の地域間格差につい

て 

 

〇固定資産税の収納状況について 

〇国の施策と地方自治体の現状の相違点は 

〇今後の問題点について 

〇前期基本計画の達成状況は 

〇人吉市まち・ひと・しごと創生総合戦略・

人吉市人口ビジョン・人吉市地域防災計画

等への影響は 

〇人吉市が目指す未来像は 

〇市が考える復興の優先順位と被災者の思い

について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

◎６番 宮﨑 保 君 

①観光とＪＲ肥薩線の復旧につ

いて 

 

②市民の声より 

 

〇人吉球磨の観光と振興発展について 

〇ＳＬ人吉の活用について 

〇ＪＲ肥薩線の復旧について 

〇不良遊具について 

〇防災ステーションについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎10番 豊永 貞夫君 

①人吉市消防団再編について 

 

 

②災害碑について 

③アピアランスケアについて 

 

〇消防団再編について 

・団員数の現状 

・再編に向けての意見交換の結果 など 

〇令和２年７月豪雨災害碑建立について 

〇医療用ウィッグ・胸部補整具購入費助成に

ついて 

・がん罹患者数 

・購入費助成の現状 など 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

◎11番 西 信八郎君 

①ワンヘルスについて 

②犯罪被害者支援について 

③聞き取り困難症・聴覚情報処理

障害について 

 

〇市の取組は 

〇市の取組は 

〇市の取組は 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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令和６年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１７日（月）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎７番 大塚 則男君 

①視察研修 

②環境問題 

 

 

 

③高齢者対策 

 

④治水対策 

⑤市民の声より 

 

〇視察研修の成果と今後の取組について 

〇一般廃棄物収集の現状と今後の課題につい

て 

〇プラスチックごみ分別収集事業の取組と課

題について 

〇ごみ出し困難な高齢者支援対策と課題につ

いて 

〇御溝川二次放水路事業について 

〇くまりばの温泉施設・ＳＬ人吉のネーミン

グについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 松村 太 君 

①道路整備・街路樹管理について 

 

 

 

②地域福祉と平均自立期間につ

いて 

 

 

 

③ＩＣＴ教育の今と体験格差に

ついて 

 

 

〇避難路整備の進捗は 

〇避難路整備に関連して街路樹の整備は 

〇街路樹のメンテナンスについて 

〇道路整備、周辺整備への取組は 

〇地域福祉復活について 

〇本市の健康寿命データについて 

〇高齢化に向けた地域共生社会醸成について 

〇今夏の電気代高騰対策について 

〇高齢者支援の評価は 

〇タブレット活用について 

〇ＩＣＴ教育のこれからの深化について 

〇ヤングケアラーへの取組について 

〇児童生徒の体験格差について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎１番 川上 紗智子君 

①地域公共交通について 

②災害後の地場産業について 

 

 

 

③2020 年豪雨災害と治水対策に

ついて 

 

〇乗り合いタクシーの停留所について 

〇災害後、報道された焼酎を外国に売り込む

計画はどうなっているか 

〇観光の主力である宿泊業など、コロナ対策

の調整基金などの手続きは 

〇2020年の洪水時、人吉地点で、毎秒何トン

流れたと国交省は言っているか 

〇今計画されているダムでは、どれくらい流

す計画か 

〇前回中止になったダム建設で、中止決定後、

国交省が示したダムによらない治水計画は

どのようなものがあったか 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 


